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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 
決算特別委員会 

総務文教分科会 

会議場所 第３委員会室 

担当職員 山内 

日 時 平成３０年９月１４日（金） 
開 議   午前１１時５８分 

閉 議   午後 ０時１４分 

出席委員 ◎奥野  ○三上  田中  竹田  小松  福井 

執行機関出席者 
 

事務局 片岡事務局長、山内事務局次長 

傍聴 可・否 市民 ０名 報道関係者  ０名 議員 1 名 （山本） 

 
会  議  の  概  要 

１１：５８ 
１ 開議 

 
（事務局日程説明） 

＜事務局次長＞ 

 本日は、事務事業評価選定事業の論点整理を願う。 

 事務事業評価は、事業の目的や手法、成果、コスト、方向性を視点として、評価を行

っていただくが、時間の制約もあるため、事前に論点とすべきことを委員間で整理し

ておく必要がある。 

当日、この論点に沿った質疑を行い、限られた時間の中で適切な評価ができるよう、

本日これから、論点整理を願うものである。 

 

２ 案件 

○事務事業評価選定事業の論点整理について 
＜奥野委員長＞ 

それでは、事務事業評価選定事業ごとに、論点を整理願う。 

 

（１）文化センター運営経費 

（事務局から論点整理資料の説明） 

（執行部提出の評価資料の確認） 

＜田中委員＞ 

 人権福祉センターの運営管理については、ＮＰＯ法人との関係も含めて、これまで、

一般質問の中で、議員からいろいろと指摘があったと思うが、それらの指摘に対して

どのように改善され、現状はどうであるのかということを確認していきたい。 

＜福井委員＞ 

 各文化センターにおいて、地域社会全体の福祉向上のための適正な管理運営がされて

いるのかを論点としたい。 

 

（２）災害対策経費 

（事務局から論点整理資料の説明） 
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（執行部提出の評価資料の確認） 

＜小松委員＞ 

 選定理由に記載のとおりであるが、今回の地震や豪雨、台風など被害に対して、十分

備えることができていたのか、防災備蓄品等は十分に足りていたのかを論点としたい。 

 また、防災行政無線について、各自治会との通信訓練や、システムの運用状況につい

ても論点としたい。 

 

（３）学びを支える教育推進経費（小学校費・中学校費） 

（事務局から論点整理資料の説明） 

（執行部提出の評価資料の確認） 

＜竹田委員＞ 

 特別支援教育支援員は、各小・中学校の実態に即して、年度ごとに計画的に配置され

ているのかを論点としたい。 

 

（４）学校運営経費（中学校費）：選択制デリバリー弁当導入経費 

（事務局から論点整理資料の説明） 

（執行部提出の評価資料の 

＜福井委員＞ 

 選定理由のとおりだが、これまでの検証結果を踏まえた今後の方向性と、本格導入に

向けた考え方、また、学校給食についての教育委員会としての基本的な考え方を論点

としていきたい。 

 

 

３ その他 
＜奥野委員長＞ 

事務局より、決算審査日程等を説明願う。 

 

（事務局次長から、決算審査日程、及び決算審査に係る決算カード等の追加資料の配付

について説明） 

 

＜奥野委員長＞ 

 次回は、９月１９日（水）午前１０時から全体会、引き続き、午前１０時３０分から

分科会を開催し、現地調査、決算審査をよろしくお願いする。 

  

散会 ～１２：１４ 

 


